

CDN TV

RADIO

OGM MULTIMEDIA DIVERSION

TURISMO

OPORTUNIDADES

Buenas tardes

Ediciones anteriores

Entrar | Desconectar usuario | Contacto

Arte

SECCIONES

PORTADA

Ventana Dos

País

Ciudad

Dinero

Opiniones

Mundo

Ciencia

Estilo

Arte y ocio

Gente

Deportes

REVISTAS

BUREO

PANDORA

ESPECIALES

MAS ESPECIALES

CANALES

HUMOR

Leonel inaugura festival de cine

Resalta participación estrellas internacionales

Por José Manuel Medina / El Caribe

Jueves 20 de noviembre del 2008 actualizado a las 12:40 AM

El presidente Leonel Fernández dijo anoche sentirse feliz al ver tantas estrellas internacionales juntas en la inauguración del II Festival de Cine Global Dominicano que se estrenó en el Teatro Nacional con la película Sugar.

El mandatario, quien llegó al Teatro Nacional a las ocho de la noche acompañado de su esposa, Margarita Cedeño de Fernández, precisó que la República Dominicana tiene la oportunidad de ser promotora de la industria cinematográfica.

La película Sugar narra la historia de un jugador de pelota dominicano que quiere llegar a las Grandes Ligas para sacar a su familia de la pobreza.

A la presentación del filme, con el cual se abrió el II Festival de Cine Global Dominicano, asistieron luminarias del béisbol de la Grandes Ligas como David Ortiz, Julio Lugo, Robinson Canó, Daniel



Ceremonia, El evento fue inaugurado en el Teatro Nacional.(Archivo)

HERRAMIENTAS

- Enviar Comentario
- ☑ Enviar por e-mail
- Formato para impresión
- Agregar a artículos favoritos

Cabrera, Ervin Santana, Francisco Cordero, Hanley Ramírez, entre otros, así como los ex jugadores Sammy Sosa, Ricardo Carty, Jorge Bell y el manager de los Nacionales de Washington, Manny Acta.

A la apertura del festival asistieron las celebridades de Hollywood Steven Bauer, director; Esther Goris, actriz argentina; Enmanuel Jal, protagonista de "Niño de la Guerra", César Evora, actor mexicano; la actriz israelí Rana Sultan, que trae al festival la película Captain Abu Roed, que fue nominada al Oscar como mejor película de habla no inglesa.

En el encuentro estuvieron además, los actores dominicanos Shalim Ortiz, Dania Ramírez, Juan Fernández, Celinés Toribio, Michelle Rodríguez y Hemky Madera, entre otros.

Mientras se llevaba la proyección de la película Sugar en el Teatro Nacional, de forma simultánea se hacía lo mismo en ciudades como Santiago, Puerto Plata, Mao Valverde y María Trinidad Sánchez.

El II Festival de Cine Global Dominicano que se inició anoche, continuará hoy jueves y concluirá este fin de semana con la proyección de por lo menos 20 películas.

Sugar es la última película del equipo de la galardonada Half Nelson, y cuenta la historia de Miguel Santos, quien obtiene la oportunidad para jugar pelota profesional a los 19 años, por lo que viaja a Estados Unidos.

El ex pelotero de Grandes Ligas, el dominicano José Rijo, tiene un papel estelar en el filme, que fue visto a casa llena en el Teatro Nacional por jugadores de baseball, funcionarios, actores dominicanos y extranjeros y niños de diferentes ligas menores de pelota.

En la película, Rijo es uno de los instructores de los peloteros dominicanos y recomienda sus firmas con el equipo de Los Reales de Kansa City.

